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国会发问最多 议论题附建设性 陈庆文表现亮眼 
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  陈庆文助理教授当官委议员一年，都把国会当成大学讲堂，成为 发问最多的官委议员。 

  去年 2 月受委为官委议员的新加坡管理大学法律系助理教授陈庆 文，一年多来在国会中表现亮

眼，尤其 2 月份国会拨款委员会辩论时， 提出不少值得议论的问题。 

  虽然出身大专学府，但陈庆文并不认为自己称得上本地大专学府 的代表，而提出的问题也并不仅

限于教育问题。陈庆文在国会提出的 问题范围很广，除了教育外，也涉及政治、移民、交通等课题。 

  在预算案后的首个国会复会时，陈庆文共提出 5 道问题，包括申 请植物园为联合国教科文组织

（UNESCO）世界遗产的考量、本地男女 教师不成比例、美国籍工程师沙恩·托德（Shane Todd）吊

死一案等 。 

  官委议员任期为两年半，如今仅剩下一年多的时间，陈庆文希望 在有限的时间内，就自己所关心

的课题尽量提问。 与学生分享经验 

  在国会的经验，让陈庆文讲课时更加深入。 

  陈庆文在法律系教书，其中一门课就是教宪法和行政法律，因为 在国会亲身参与辩论，他能够与

学生分享经验，更好地解释这些法律 如何运作。 

  “此外，我也有幸能提供媒体报道，或公众所能接触范围以外的 ，另一种不同的视野。” 盼教职员

获更公平待遇 

  在提出的众多问题中，陈庆文对本地学府获永久聘约的学者，近 半是外国人的课题较有感触。 

  陈庆文在国会两次起身补充提问，表达对这个情况的担忧，并呼 吁教育部积极鼓励大学培养新加

坡高等教育教育人才。 

  他澄清说：“我并非希望本地学者获得优待，而是想见到本地学 府给予新加坡教职员更公平的待

遇。” 

  当时，教育部高级政务部长英兰妮回复，相信本地学者能凭自身 实力争取教职。 

  “坦白说，我对这个答案并不满意，但我相信已清楚阐述了自己 的论点。” 

▲官委议员、新加坡管理大学法律系助理教授陈庆文。（档案照） 

 


